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● 副 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。ゴール
デンウィークも終わりました
が、皆さんはどのように過ごさ
れたでしょうか。私はいつも自
転車で行動していますが、今
日ここへ来る時、本当に爽やか
で気持ちよく風を切りながら
来ました。私は５月３、４、５日
と中央公園で春はなまつりと
いうイベントがあり、３日共本
部席に詰めていました。とうことで、かなり焼けています。
反面、帯広では雪が積もったというニュースが流れて、一
体どうなっているんだろうという気象状況で心配です。
　このゴールデンウィーク、特に３、４、５日は本当に人出
が多くて商店街も賑わっていました。５日は日曜日でした
ので、日曜市やひろめ市場は通れないぐらいの人で、カツ
オのたたきを買った後、座る場所を探してウロウロウロウ
ロ歩き回っているひろめ難民の方を多く見かけました。あ
げくの果て、ひろめ市場と旧追手前小学校の間の道路の

車止めに座って食べているといった状態でした。観光客
がここへ来て伸びていますので、もう少し大きいのをつく
れ、別の所へつくれ、道路へベンチを置けとかいろいろい
う人もいますが、規制等もありますのでなかなか簡単には
いきません。規律を守ってきちんと対応していますが、観
光客にはかなり迷惑をかけたのではないかと思います。
ただ、あのざわついた賑わい感というのも観光の要素に
なっているのではないかと思います。
　それともう一つ、４月27日、はりまや橋商店街の東詰め
にＮＴＴさんの協力で「よさこい情報交流館」がオープン
しました。今年は60回目の記念すべきよさこいということ
で、それに合わせて高知市が整備してつくったわけです
が、ここも連休の時はすごい人でした。年間２万人の入館
目標ですが、連休だけで１万弱の人で、この目標は何だっ
たんだろうか。けど、いい方にずれるのは構わないという
話を館長としました。私ども商店街も賑わって、売上もか
なり良かったようです。この勢いで観光客にもどんどん来
てもらって、高知県が潤うように頑張っていきたいと思い
ます。
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■活動報告他
 ・5月11日（土）～12日（日） 短期交換最終面接╱サンライズホテル
 ・5月18日（土）～19日（日）
　　　　　 第18回 国際ロータリー日本青少年交換研究会広島会議╱広島
 ・6月　1日（土） インターアクトクラブ 会長･幹事研修会╱愛媛
 ・6月15日（土） 長期交換報告会╱
 ・6月23日（日）～26日（水） RI国際大会╱リスボン

ゲストスピーチ
　高知県地域子育てサポーター　呉　静恵 氏
　「その日、その時にしか経験する事の出来ない特別な時間」
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「渚のアデリーヌ」ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
高知西ＲＣ　　尾崎元晴氏

● お 客 さ ま
米山奨学生　　王　静芸さん

● 新 入 会 員 紹 介

● 幹 事 報 告
　・森本代表幹事が苦労して作ってくださった「高知ＲＣ入会のしおり」を本日、お配りします。

・先日の地区大会への登録と出席のお礼が届いています。
・５月14日、午後６時から現新合同第３回クラブ協議会を行います。
・本日、例会終了後定例理事会を行います。

・氏　　名　　泉田　優
・生年月日　　1961年５月28日
・職　　業　　㈱帝国データバンク高知支店長
・配 偶 者　　節子様
・趣　　味　　カラオケ　読書
・泉田  優氏挨拶
　本日より皆様のお仲間に加えていただくことになりました。どうぞ、ご指導、ご鞭撻をよろしくお願いします。
笑ゥせぇるすまんの喪黒福造のようななりをしていますが、興信所の支店長で腹黒さが見える。いや、実は私
の心は四万十の川のように澄んでいます。明治・大正期に悪さをするのがいっぱいおりまして、興信所という
と悪いイメージがついてしまいましたが、このイメージを高知ではきちっと変えてみせようと思っています。
高知の１社１社の企業を元気にするために、私赴任してまいりました。今後ともよろしくお願いします。

　高知からＪリーグ入りを目指して
　 

南国高知ＦＣ　宮地  貴嗣 氏　

　（ビデオ上映）
　サッカーのＪリーグというのは
お聞きになったことがあると思い
ますが、Ｊ１、Ｊ２、１部、２
部で現在、日本全国で40のクラ
ブ、ほとんどの都道府県にありま
す。Ｊリーグの理念というのは、
各地にスポーツチームを作ってスポーツを通じたまち
づくりをしようというものです。南国高知フットボー
ルクラブは2002年の高知国体に向けてサッカーの代
表チームとして作られたものですが、来年できるＪ３
という３つめのリーグを目指して、現在頑張っている

● ゲストスピーチ
ところです。
　2001年コンサドーレ札幌というチームが、高知県
で初めてＪ１の試合を春野でしてくれました。その時
驚いたのは北海道から767便を借りきって、大勢の地
元の方が高知まで応援に来たんです。そのサポーター
の方達は、とにかく北海道が好きで、北海道のことを
皆さんにアピールしたい。このチームを応援すること
で、私たちは北海道が好きだということを表している
んだと言っていました。ゴール裏はミニ県人会のよう
で、そこにみんなが集まって旧交を温めているのを見
て、地元愛を象徴するものとしてサッカーがあるんだ
なと感じました。サッカーのことは全然分からなくて
も、自分たちの地域を代表している選手達を応援する
機会があればいいなと思いました。
　勉強というのは非常に大事なことですが。スポーツ
では一瞬一瞬でいろんなことに気づいて、考えて、判
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総数

　4月23日

（-10）83 52 16 5 78.08　5月　7日

（-8）83 49 7 17 90.41

　4月16日 （-9）82 50 5 20 93.33

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

断して自分で動く能力が養われます。どうしても日本
では勉強かスポーツか二者択一みたいなところがあっ
て、スポーツは人間力としては余り大事にされていな
いところがあったと思います。私どもが新入社員を採
用していつも思うことは、みんな頭もいい、記憶力も
ある、いろんなことを知っているけれど瞬時に物事を
考えて、反応して動く能力に欠けています。それがス
ポーツの持つとても大事な部分だと思います。
　今までのスポーツというのは学校教育の一環とし
て、学校の先生が顧問になっているということが非常
に多かったのですが、そうではなくて、スポーツを勉
強と切り離して地域でもっとかかわるべきではない
か。地域のおじいちゃん、おばあちゃんから子どもま
で一緒になってスポーツにかかわることが必要ではな
いかと考えています。私は、スポーツを大事にして、
地域のみんなでスポーツにかかわって応援したりプ
レーしたりする状況をつくりたいと思っています。け
れども残念ながらそれは１年ではできません。10年
でも難しいと考えてます。私は今そこに１歩踏みだし
たわけですので、これを生涯の仕事として取り組んで
いきたいと思っています。皆さんにも、短期的な目で
はなくて20年、30年というスパンで見て欲しいなと
思っています。
　サッカーチームを経営しても利益は生じてこない
し、会社の利益が上がるわけではありません。けれど
も、子どもたちからお年寄りまでかかわるいい町にし
ていきたい。スポーツを通じたまちづくりに皆さん方
も、皆さんの所属している会社もかかわっていただき
たい。そして何より試合を観に来ていただきたいと思
います。５月５日、今年の４試合目、南クラブ戦が終

わりましたが、来週の12日、黒潮ＦＣとの試合があ
ります。現在、南国高知ＦＣは３位です。今後、上位
のチームとも当たっていきますので、楽しみな試合が
繰り広げられるのではないかと思います。今日、皆さ
んにお配りしたチラシに今後の試合日程が載っていま
す。入場無料ですから、ぜひ一度スタジアムに足を運
んでみてください。
　また、本日お配りした資料にオフィシャルパート
ナーのご紹介、サポータークラブへの申込書などを添
付してあります。また、南国高知ＦＣが試合に勝った
時、ご協力いただいているお店でお得なサービスを受
けることができます。そのサービスをしていただける
お店や企業さんの募集も行っていますので、ご連絡い
ただけたらと思います。どうか、高知を元気にするこ
の取り組みに応援をよろしくお願いいたします。
　明日、ＮＨＫのこうち情報いちばん（18時10分か
ら）の番組で、南国高知ＦＣの取り組みが紹介されま
す。また、テレビ高知さん、ＲＫＣ高知放送さんにも紹
介していただいています。そのビデオをご覧ください。
（ビデオ上映）

● お 知 ら せ
　古谷  一 会員の勤務先住所が変更となりました。

東京海上日動火災保険㈱　〒780-0870 高知市本町4-1-16  高知電気ビル
電話・FAX番号は変更ありません。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［5 月 7 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,028,100 円 146,834 円
さんさん

ポリオ 募 金 381,500 円

215

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC 　5月20日→19日夜間例会に変更（三）	 高知東RC 　5月22日→24日8RC合同夜間例会に変更（阪）
	 高知南RC 　5月23日→24日8RC合同夜間例会に変更（阪）	 高知中央RC 　5月23日→24日8RC合同夜間例会に変更（城）
	 高知西RC 　5月24日→24日8RC合同夜間例会に変更（三）	 高知北RC 　5月27日→24日8RC合同夜間例会に変更（三）
	 高 知 R C 　5月28日→24日8RC合同夜間例会に変更（三）	 高知ロイヤルRC 　5月28日→24日8RC合同夜間例会に変更（旭）
	 高知ロイヤルRC 　6月11日→9日（日）トマト狩例会に変更（旭）	 高知南RC 　6月13日→10日（月）日時計例会に変更（阪）
	 高知ロイヤルRC 　6月18日→16日（日）10周年記念式典に変更（旭）	 高知西RC 　6月21日　夜間例会（三）
	 高知北RC 　6月24日　年度末家族合同夜間例会（三）	 高 知 R C 　6月25日　あじさい夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　6月25日　夜間例会（旭）	 高知東RC 　6月26日　最終夜間例会（阪）
	 高知南RC 　6月27日　最終夜間例会（阪）	 高知中央RC 　6月27日　最終夜間例会（城）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　井上  孝志 氏
　「なぜ、トマト？」

ニコニコ箱
野村　　茂
大久保千堯

中田　由季
松﨑郷一郎

安光　保二
岩井　寿夫

古谷　　一

小山　勝之

高村　禎二
佐野　研治

関　　雅文
入交　章二
田中　康晶

５月19日（日）に第２回長宗我部まつりが若宮八幡宮の鎮守の森公園で行われます。詳細はテーブル
の上のチラシをご覧ください。たくさんのご協賛を得て恐縮しております。当日はぜひともご家族連れで
お越しくださいませ。
高橋明子会員、古谷純代会員、先日はありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。50歳になりました。さっそく夫婦５0割引きで映画を
みてきました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
宮地さん、県民こぞって南国高知ＦＣをサポートしましょう。結婚記念日を祝っていただきありがとうご
ざいました。私にとって来年の「おめでとう結婚記念日」は金婚祝福歌となります。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。恥ずかしながら、本日の週報を見て初めて気づ
きました。まだ、日にちが過ぎてなくて助かりました。
結婚記念日を祝っていただき誠にありがとうございました。早いもので26年、無事に過ぎました。子ど
もも社会人ですので、妻と愛犬とで逆単身生活を楽しんでいきます。
結婚記念日のお祝いをありがとうございました。恐ろしいことに結婚してもう23年になります。
結婚記念日のお祝いありがとうございました。35年前に三翠園にて式を挙げました。おかげで２人で幸
いに今も暮らしております。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。
愛妻明子の誕生日に際し、素敵なお花をどうもありがとうございました。
妻の誕生日にきれいなお花を送っていただき、誠にありがとうございました。

｝


